
	

 

 

 

 

COMPTE-RENDU  

ASSEMBLEE GENERALE 
 

Saint Christophe la Grotte le 19 janvier 2019. 

 
Réunie	dans	la	salle	du	Beauvoir,	en	présence	du	maire	de	la	commune,	l’Assemblée	Générale	
débute	par	une	minute	de	silence	en	mémoire	d‘Henri	Borgey	et	de	Robert	Carron.	

Rapport d’activité 
Forte	de	ses	123	adhérents,	la	section	de	Pont	de	Beauvoisin	a	vécu	une	année	riche	en	événements.	
Le	Président	Ludovic	Szpecht	en	donne	un	récapitulatif	:	

• Le	31	mars	:	organisation	de	l’Assemblée	départementale	à	la	Bridoire	
• Poursuite	de	l’aménagement	de	l’intérieur	du	local	au	printemps	
• Le	6	août	:	10ème	anniversaire	du	Rucher	école	et	cérémonie	de	baptême,	avec	dépôt	de	

plaque	au	nom	de	Robert	Carron	
• 13	et	14	octobre	:	participation	à	la	Journée	des	Plantes	de	St	Alban	de	Montbel	
• 20	septembre	:	journée	de	formation	sur	la	fabrication	du	candi,	la	fonte	de	la	cire	et	la	

réalisation	de	plaques	de	cire	au	gaufrier.	Journée	à	reconduire	de	l’avis	de	tous,	pour	
répondre	à	la	nécessité	de	conserver	les	cires	d’opercules,	même	en	petite	quantité.	

Rapport financier 
	C’est	au	tour	du	Trésorier	Pierre	Billon	de	prendre	la	parole	et	de	présenter	les	différents	comptes	
de	la	section.	Ces	comptes,	vérifiés	par	Eric	Poulain,	laissent	apparaître	un	résultat	positif	et	attestent	
d’une	bonne	vitalité.	

	Les	2	rapports	sont	ensuite	soumis	au	vote	de	l’assemblée	et	approuvés	tous	2	à	l’unanimité	des	
présents.	

	



Rucher école 
	Tout	le	monde	salue	la	compétence	et	le	dévouement	des	2	moniteurs.	Le	programme	de	formation	
2018	a	attiré	une	vingtaine	d’élèves.	La	mise	en	place	du	bungalow	donne	un	espace	de	travail	et	de	
stockage	appréciable.	Les	8	colonies	ont	donné	une	belle	récolte	et	permis	la	réalisation	de	6	
essaims.	

A	retenir	la	rencontre	du	2	février	au	Groupement	d’achats	pour	harmoniser les pratiques et 
valider la formation dans les ruchers école qui auront été informés.	

 
Renouvellement du conseil d’administration 
Le	Trésorier	demande	la	nomination	d’un	Trésorier	adjoint	pour	parer	à	des	difficultés	éventuelles	;	
le	secrétaire	fait	savoir	qu’il	ne	renouvelait	pas	son	mandat.	Un	appel	à	candidature	est	lancé.	Deux	
personnes	se	présentent	:	Marine	Julliard	au	poste	de	Trésorier	adjoint	et	Evelyne	Labrude	au	poste	
de	Secrétaire.	

Les	autres	membres	conservent	leur	mandat.	Le	nouveau	Conseil	est	élu	à	l’unanimité		

Président	:	Ludovic	Szpecht.	–	Vice	-	Président	:	Jean	Lutrin-	Trésorier	:	Pierre	Billon	– Trésorière 
adjointe : Marine	Julliard	- Secrétaire : Evelyne	Labrude –	Responsable	rucher	école	:	Maurice	Bal	
Sollier	

Autres	membres	:	Alain	Bavuz	;	Thierry	Bernardy	;	Bernard	Faye	;	Jérôme	Laurenti	;	Fabrice	Messing	;	
Eric	Poulain	;	Marie-Christine	Richard	;	André	Rochas	;	Marie	Christine	Stra		

Intervention du Président du GDSA 
Frédéric	Féaz	revient	sur	l’ensemble	des	activités	du	GDSA	en	précisant	bien	la	nécessité	de	
l’adhésion	pour	pouvoir	bénéficier	des	tarifs	des	différents	médicaments	mais	aussi	des	interventions	
des	Agents	sanitaires	en	cas	de	besoin,	de	la	prise	en	charge	des	analyses,	des	différentes	formations	
(frelon	asiatique,	acide	oxalique…).	Il	signale	qu’une	formation	TSA	sera	mise	en	place	courant	
septembre	et	recherche	2	nouveaux	candidats.	Notre	secteur	en	est	d’ailleurs	dépourvu	
actuellement.	

	La	découverte	à	l’automne	dernier	d’un	nid	de	frelons	asiatiques	à	Saint	Béron	a	préoccupé	les	
apiculteurs	présents.	Le	Président	détaille	les	moyens	de	lutte	mis	en	place	en	relation	avec	la	DSV,	le	
rôle	des	référents,	l’intervention	des	désinsectiseurs	certifiés	pour	l’élimination	des	nids	:	problème	
sanitaire	complexe	à	résoudre	tant	les	structures	se	renvoient	la	responsabilité	et	difficulté	de	
financement.	

	C’est	par	un	pot	de	l’amitié	que	se	termine	cette	Assemblée	

	

	

	


